INTERSYNDICAT NATIONAL DES PRATICIENS D'EXERCICE HOSPITALIER ET HOSPITALO-UNIVERSITAIRE



43 avenue du Maine – 75014 PARIS Tél: 02.53.52.63.57 – Fax: 02.40.84.63.06 Email: bp-secretariat-inph@chu-nantes.fr

Nantes, Le 28 février 2025.

SYNDIF

Syndicat des Internistes Français Président : Pr P. ROBLOT

FPS

Fédérations des Praticiens de Santé Président : Dr S. BRAMLI

Le SHU

Syndicat des Hospitalo-Universitaires Président : Pr G. CAPTIER

SNOHP

Syndicat National des Odontologistes des Hôpitaux Publics Président : Dr H. MOIZAN

SyNPH

Syndicat National des Praticiens Hospitaliers Président : Dr P. RUMEAU

SPEP

Syndicat des Psychiatres d'Exercice Public Président : Dr M. TRIANTAFYLLOU

SYNPREFH

Syndicat National des Pharmaciens des Établissements Publics de Santé Président : Dr C. BORONAD

<u>SNMInf</u>

Syndicat National des Maladies Infectieuses Président : Dr H. AUMAÎTRE

SCPF

Syndicat des Chirurgiens Pédiatres Français Présidente : Dr N. KHEN-DUNLOP

ONSSE

Organisation Nationale Syndicales des Sages-Femmes Présidente : Mme C. COMBOT

SYFMER

Syndicat Français de Médecine Physique et de Réadaptation Président : Dr J.-P. DEVAILLY

.....

Syndicat National des Hôpitaux Généraux Président : Dr A. JACOB

SNMBCHU

Syndicat National des Médecins Biologistes des CHU

Président : Dr J.-P. FEUGEAS

SNSP

Syndicat National des Médecins de Santé Publique Président : Dr N. LEBLANC

Hommage au Docteur Jean-Michel BADET.

Chère Catherine,

Jean Michel nous quitte aujourd'hui.

Dans ce moment de grande peine, nous sommes tristes avec toi, avec toute la famille que vous aviez fondée, avec vos enfants et petits-enfants.

Nos pensées ainsi que nos prières vont vers Jean-Michel.

Perdre son mari, perdre son papa, perdre son grand-père et c'est un peu du socle de la famille qui tremble.

Mais souvenons-nous que Jean Michel a eu une vie d'homme qui rend justice au don de la vie.



INTERSYNDICAT NATIONAL DES PRATICIENS D'EXERCICE HOSPITALIER ET HOSPITALO-UNIVERSITAIRE

Il avait des centres d'intérêt professionnels, intellectuels, culturels éclectiques et peu communs, y compris en dehors de son métier de médecin ORL.

Je me rappelle encore de la manifestation des folles journées à Nantes, où Jean Michel est venu faire des interviews pour sa radio, avec tant de passion, de connaissance et du goût pour faire partager.

Alors aujourd'hui on voit combien il a su occuper pleinement sa place de serviteur de l'État, un grand serviteur de l'Hôpital Public, un grand acteur de la santé publique, reconnu comme tel dans nos milieux professionnels et syndicaux.

Car il avait fait le choix de consacrer une large partie de sa vie au service du bien commun,

Jean Michel était un Humaniste qui connaissait le sens du mot engagement.

Il était un professionnel de haute compétence, au service d'un esprit délié avec une infatigable qualité d'écoute qui tissait l'excellence dans ses rapports aux autres.

Jean-Michel a été un compagnon de route syndicale inoubliable, je peux en témoigner, en qualité de premier Vice-Président à mes côtés, travaillant au sein de l'Inter-syndicat des Praticiens Hospitaliers, avec toujours la même disponibilité et une implication



INTERSYNDICAT NATIONAL DES PRATICIENS D'EXERCICE HOSPITALIER ET HOSPITALO-UNIVERSITAIRE

exigeante pour tous les dossiers, ou pour les négociations nationales, sans cesse à la défense des évolutions nécessaires à ce grand édifice qu'est l'Hôpital Public.

Nous n'oublierons jamais les conseils avisés qu'il donnait aux jeunes praticiens, les encourageant à embrasser cette grande cause qu'est l'Hôpital Public, par un exercice indéfectible à la quête du mieux-être au quotidien.

Jean-Michel était un ami rare.

J'adresse toutes mes condoléances à son Epouse, Catherine, à leurs enfants : Nicolas, Cécile et Camille ainsi qu'à leurs 3 petits-fils : Gabriel, Victor et Gustave et à toute votre famille et amis

Que toutes et tous soient fiers de lui.

Longtemps.

Docteur Rachel BOCHER Présidente de l'INPH.